
C. Adquisiciones

COMITÉ DE ADQUISICIONES, ENAJENACIONES, ARRENDAMIENTOS 
Y CONTRATACIÓN DE SERVICIOS DE GUADALAJARA 

DÉCIMA SEGUNDA SESIÓN EXTRAORDINARIA PRESENCIAL 
17 DE DICIEMBRE DE 2024 

Presidente suplente del Comité: Buen día a todos los miembros del comité, siendo 17 
diecisiete de diciembre de 2024 del dos mil veinticuatro, damos inicio a nuestra Décima Segunda 
Sesión Extraordinaria del Comité de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y 
Contratación de Servicios de Guadalajara pedirle a nuestra Secretaría Técnica suplente que nos 
ayude por favor con el registro de la lista de asistencia para declarar Quórum legal de ser el 
caso, Licenciada Anna me ayuda por favor con el registro de la lista de asistencia.-----------

Secretaría Técnica Suplente: Buenos días a todos, gracias por acompañarnos, procedo con el 
registro en la lista de asistencia, nos acompaña:- - --- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara. Presente.-------

Lic. Brenda Araceli Salazar Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de 
Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. Presente.-----------

C. Andrea Sharmila Oropeza Reyes. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno ud Municipio de Guadalajara.
Presente. ---------------------------------------------------------------

Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. Presente. -----------------

Mtro. Abraham Ochoa Lazcano. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio d. 
Guada!ajara. Presente.- - -- -- --- - - - ---------------- - -------------------------

Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. Presente, buen día a todos. ------------· ----------------- --- -

Lic. Silvia Jacqueline Martín del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. Presente, Buen día. -- ----

Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guada_lajara. Presente, buen día.-------------

Abogado Victor Alejandro Domínguez Díaz. Invitado permanente con voz, Titular del Área de 
Enlace Jurídico y Transparencia de la Dirección de Adquisiciones del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. Presente, buenos días. -- -------- - ---------------------------------

Lic. Alfonso Rosales Gómez. Invitado permanente con voz, Representante Suplente de la 
Contraloría Ciudadana del Gobierno del Municipio de Guadalajara. Presente, buenos días a 
todos. ------ ------------· -------- - ------ ----------- - -- -------------------

lng. Luis Rubén Camberos Othón. Con Voz, Testigo Social Hono , i • en el Comité de 
Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de � icio de Guadalajara. 
Presente, buen días. --------------------- - ------- ----- ,_ -------------------
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Sindicatura Municipal de Guadalajara. Presente, buenos días. -- ----------------------
----------------------------------------------- -----------------------
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Y una servidora Anna Karen Pérez Cuevas, Secretaria T écnica Suplente de este Comité, por lo
tanto contamos con la asistencia de 08 ocho vocales con voz y voto, 2 dos invitados 
permanentes con voz, 1 un Testigo Social Honorífico y 1 un invitado, tenemos Quórum 
presidente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presidente suplente del Comité: Gracias, una vez que se ha declarado quórum legal, de
conformidad con lo que establece la Ley de Compras Gubernamentales, Enajenaciones y 
Contratación de Servicios del Estado de Jalisco y sus Municipios, pasamos a la lectura y en su 
caso aprobación del Orden del día, consultarles miembros del comité, ¿si tienen alguna duda, 
respecto al orden del día o si podemos proceder con su aprobación?. Bien, se somete a 
consideración de los miembros del comité la aprobación del orden del día, Licenciada Anna me 
ayudas.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Secretaría Técnica Suplente: Con gusto presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Lic. Brenda Araceli Salazar Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de
Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

C. Andrea Sharmila Oropeza Reyes. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Mtro. Abraham Ochoa Lazcano. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la
Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones,
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presidente suplente del Comité: Una vez aprobado por unanimidad pasamos a la aprobación
del acta anterior, en este caso consultarles miembros del comité ¿ • _ • nen alguna duda 
respecto al acta anterior o si podemos proceder con su aproba • • n?. B n, se somete a 
consideración de los miembros del Comité la aprobación del Acta de I esión • mediata anterior. 
Licenciada Anna, me ayudas por favor a solicitar el sentido del voto e los miembros.- - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Secretaría Técnica Suplente: Con gusto presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nicol.:isRegules63, A..:intaAltadei,V,er ndo,v<,ex:, ' 
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Lic. Brenda Araceli Salazar Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de
Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - -

C. Andrea Sharmila Oropeza Reyes. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Mtro. Abraham Ochoa Lazcano. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la
Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - -

Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones,
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - -

Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presidente suplente del Comité: Bien, pasamos entonces una vez que ha sido aprobado y
autorizado el orden del día y el acta anterior, a la revisión de la agenda de trabajo, en la que 
tenemos como punto 4.1 cuatro punto uno, la Presentación y Apertura de Propuestas de la 
Licitación Pública Nacional 2024/020, daremos acceso a los participantes para dar formal inicio.
Bien, ante la presencia de HR RATINGS DE MÉXICO, S.A. DE C.V. así como FITCH MÉXICO, 
S.A. DE C.V., damos formal inicio al acto de presentación y apertura de propuestas de la
Licitación Pública Nacional 2024/020, sus propuestas participantes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Secretaría Técnica Suplente: Miembros del comité, notifico de la incorporación del Lic.
Alejandro Rafael Peña Marroquín, Representante Suplente de la Tesorería Municipal - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presidente suplente del Comité: Miembros del comité, consultarles, dado que para los actos
de presentación y apertura de propuestas que tenemos programados a celebrar el día de hoy, eh 
ya se concluyeron los registros para el acto de presentación y apertura de proposiciones de 
algunas de estas aperturas, ¿en ese sentido consultarles si están de acuerdo con que solicite las 
propuestas para que nos ayuden a irlas revisando los miembros del comité que en este momento 

se encuentran sin revisar propuestas?.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Miembros del comité: Adelante - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

s· uiente, nuestras bases 
opuesta del resto, en este 

e la representante de HR 

Presidente suplente del Comité: Participantes, informarles lo
establecen que dentro de los participantes al menos 1 uno firmará la 
caso dado que tenemos dos participantes, lo que haremos es 

RATINGS DE MÉXICO, S.A. DE C.V. firmará la propuesta de FITC 
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representante de FITCH MÉXICO, S.A. DE C.V., firmará la propuesta de HR RATINGS DE 
MÉXICO, S.A. DE C.V., también decirles que una vez que se concluya con la revisión 
cuantitativa de sus propuestas, decirles que nos regalen unos minutos justo en el espacio que 
está antes de entrar a la sala con la intención de que nos ayuden a firmar la propuesta del otro 
participante, que nos ayuden también a firmar ei acta de presentación y apertura de propuestas y 
a no irse hasta haber recibido sus documentos originales en caso de que hayan adjuntado 
documentos originales a su propuesta, ¿tienen alguna duda?. ¿para qué fecha tenemos 
programados los fallos?. Miembros del comité, hacerles una consulta, en lo que respecta al fallo 
de la apertura que estamos llevando a cabo en este momento de manera formal, consultarles ¿si 
están de acuerdo con que el mismo se emita el próximo viernes 27 de diciembre de 2024? ¿de 
acuerdo? ---------------------------------------------- -----------------
------------------------------ ----------------- -----------------------
Miembros del comité: De acuerdo ------ ----- - ---------------------------------
- ------- ------------ ------ --- ------- -- --------- ------ ---------------
Presidente suplente del Comité: Gracias. Ahora, consultarles si están de acuerdo con que los
fallos de las aperturas del punto 4.2, 4.3, 4.4 y 4.5 se programen para el viernes 20 de diciembre
de 2024, este viernes. 4.1 para el 27 de diciembre, 4.2 para el 20, 4.3 para el 20, 4.4 para el 20,
4.5 para el 20, 4.6 para el 27 y 4.7 para el 27, así es como pretendemos que se emitan los fallos
¿están de acuerdo?, buscaremos que el 27 sea híbrida como nos habían solicitado ingeniero.
¿ De acuerdo todos entonces?---------------- ------------------------------ ---
---------------- ------ --------------------- ------ --------------------
Miembros del comité: De acuerdo ------- -------------· ---------------------- --
----------------- ------ - -- --- - - ... ----- - ------ ------ -------------------
Presidente suplente del Comité: Bien, una vez que los miembros del comité han estado de 
acuerdo con que el fallo se emita el próximo 27 de diciembre de 2024, notificarles que el fallo del 
proceso en el que participan estará disponible para su consulta en la misma página web en la 
que pudieron consultar el proceso licitatorio, el viernes 27 de diciembre del presente ejercicio, 
¿de acuerdo? gracias. --------------------- -------------------- ---- --------
------- ------ --------------------- ------ -----------------------------
Representante Suplente del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco: Presidente, 
Secretaria, he concluido con la primera revisión de FITCH MÉXICO, S.A. DE C.V., presenta un 
monto económico por $2,958,000.00 (Dos millones novecientos cincuenta y ocho mil pesos 
00/100 M.N.) !VA incluido, participa en la partida de la 1 a la 6, y dentro de las observaciones que 
tiene es que no presenta la totalidad de las hojas firmadas, todo esto salvo una segunda 
revisión. ---- -----------� ----------- --------- ------------------- --------
------------------------------------------------------------------ ---
Presidente suplente del Comité: Muchas gracias.---------------------------------
--- ------------------- -----------------------------------------------
Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara: Presidente, Secretaria, 
tras haber revisado la propuesta de la empresa HR RATINGS DE MÉXICO, S.A. DE C.V., 
encuentro completa la documentación requerida y una oferta económica con IVA incluido por 
$1,252,800.00 (Un millón doscientos cincuenta y dos mil ochocientos pesos 00/100 M.N.). -
---------------------------------- ------------------------- -----------
Presidente suplente del Comité: Bien, una vez que se ha concluido con la revisión cuantitativa 
de las propuesta de los participantes les reiteramos que tendrán que regalarnos unos minutos de 
su tiempo justo afuera, con la intención de entregarles el acta de re'sentación y apertura de 
propuestas, sus originales y la propuesta del otro participante, g aéias. Una vez que hemos 
concluido con el punto 4.1 cuatro punto uno del orden del día, pasa•nlfu.-.-n-,.,u..2 cuatro punto dos, 
por lo que daré acceso a los participantes de la Licitación 2024/ An la presencia de los 
participantes ALFONSO NUÑEZ DE LA O, MERCAABASFRIA , S.A. DE C.V., COCINA CHEF 

\. A TU M"' IDA y COMERCIALIZADORA ELECTROPURA,S (?E R.L. DE C.V. damos formal \/1 

� inicio al ac de presentación y apertura de propuestas e la Licitación Pública Nacional ./\) 
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2024/021. Notificarles participantes que nuestras bases establecen que dentro de los 
participantes al menos 1 uno firmará la propuesta del resto, en este caso dado que tenemos 4 
cuatro participantes, lo que haremos es que ALFONSO NUÑEZ DE LA O firmará la propuesta 
de MERCAABASFRIAS, S.A. DE C.V., MERCAABASFRIAS, S.A. DE C.V., la propuesta de 
COCINA CHEF A TU MEDIDA, COCINA CHEF A TU MEDIDA S.A. DE C.V. la propuesta de 
COMERCIALIZADORA ELECTROPURA,S. DE R.L. DE C.V. y 1 COMERCIALIZADORA 
ELECTROPURA,S. DE R.L. DE C.V. la propuesta de ALFONSO NUÑEZ DE LA O. Notificarles 
también que una vez que se concluya con la revisión cuantitativa be sus propuestas, les 
pediremos que nos regalen unos minutos de su tiempo, justo afuera con la intención de que ahí 
les entreguemos la propuesta del otro participante que tiene que ayudarnos a firmar, que les 
entreguemos también el acta de presentación y apertura de proposiciones y sus documentos 
originales en caso de haber presentado documentos originales. ¿ Tienen alguna duda?. Bien el 
fallo estará disponible para su consulta el próximo viernes 20 veinte de¡ diciembre del 2024 dos 
mil veinticuatro, en la misma página web en la que pudieron consultar las bases del proceso 
licitatorio, ¿de acuerdo participantes?, gracias. Muy bien, ahora si, miembros del comité estamos 
en la 2 segunda apertura que es ALFONSO NÚÑEZ DE LA O, MERCAABASFRIAS, S.A. DE 
C.V., COCINA CHEF A TU MEDIDA S.A. DE C.V. y COMERCIALIZADORA 
ELECTROPURA,S. DE R.L. DE C.V.- - - ---------- � - - -------------------- -------

Representante Suplente de la Coordinación General de Gestión Integra! de la Ciudad del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara. Miembros, les informó que ya se dio apertura al 
paquete correspondiente al participante ALFONSO NÚÑEZ DE LA O, derivado, salvó segunda 
revisión cumple con todos los requerimientos y todos los anexos, participa en la partida 2 dos de 
un monto de $56,100.00 (cincuenta y seis mil cien pesos 00/100 M.N.) con IVA incluido y en 1 
partida 3 tres por un presupuesto mínimo ofertado de $6,500,000.00 (seis millones quinientos 
mil pesos 00/100 M.N.) y un presupuesto máximo ofertado de $8,100,000.00 (ocho millones 
cien mil pesos 00/100 M.N.). Aclarar que en anexo 7 de la aportación al cinco al millar no 
realiza la aportación.------------------ - ----------------- -------------------

Presidente suplente del Comité: Muy bien. MERCAABASFRIAS, S.A. DE C.V. ¿ Tenemos el 
resultado?.------------------------------------ --------------------------

Representante Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. SÍ, 
Presidente, Secretaría, se culminó con la revisión de MERCAABASFRIAS, S.A. DE C.V. 
presenta todos sus documentos, salvo revisión y su propuesta económica, participa en la partida 
número 3 tres y su propuesta económica es de un presupuesto mínimo ofertado de 
$6,500,000.00 (seis millones quinientos mil pesos 00/100 M.N.) y su presupuesto máximo 
ofertado $8,100,000.00 (ocho millones cien mil pesos 00/100 M.N.).- --- - ----------- - - --

Presidente suplente del Comité: Muchas gracias, ¿COCINA CHEF A TU MEDIDA S.A. DE 
c. v.?. ------------ - - ---------------------- ------------------------------

Representante Suplente de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. SÍ, yo lo tengo, doy por concluida la revisión del proveedor COCINA C_HEF A TU 
MEDIDA S.A. DE C.V. le informo que este cumple con todos los a . os y documentos 
requeridos y la partida que oferta es la número 2 dos, con un mont total de $62,750.00 � 
(sesenta y dé:>s mil setecientos cincuenta pesos 00/100 M.N.).- ----- ----------
---------------�---------------- ---------------------
Presidente suplente del Comité: Muchas gracias y por úl • el caso de 

:::::::��;�:::����

E
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Guadalajara. Miembros del comité, se dio por concluida la revisión y concluimos que participa en 
la partida 1 uno, por un monto mínimo de $1,098,650.00 (un millón noventa y ocho mil 
seiscientos cincuenta pesos 00/100 M.N.). un monto máximo de $2,746,625.00 (dos millones 
setecientos cuarenta y seis mil seiscientos veinticinco pesos 00/100 M.N.). y de acuerdo a 
las observaciones detectadas, no se advierte la escritura constitutiva de la sociedad, ni el poder 
notarial del representante legal, sin embargo acompaña USB, así que sería salvo la revisión y 
respecto del punto 7 siete anexo 7 siete en la declaración de aportación refiere no aportar el 
cinco al millar, sería todo.---------·- ----- - --- - ---------------- ----------------
-------------------------------------------------------------- --------
Presidente suplente del Comité: Participante entiendo que trae los documentos ahí según lo 
que me acaba de mencionar, ¿presenta copias dentro del expediente licenciada?.-----------
------------------------- ---------------------------------------------
Representante Suplente de la Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. No, no están agregadas.------- - ---------------- - -----------------
-----------------------------------------------------------------------
Presidente suplente del Comité: Estos documentos participante, según lo que establecen 
nuestras propias bases, tendrían que estar dentro del sobre, revisen que dicen las bases, por 
favor. Participante la verdad es que en la bases son muy claras al mencionar que el sobre que 
integra la propuesta técnica y económica deberá contener y empieza a señalar todos los 
documentos, en el inciso D señala que precisamente original o copia certificada y copia simple 
que debe contener el contenido. Pues si, ¿quedará señalado así, correcto?.----------------
-----------------------------------------------------------------------
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara. Representante de Servicios Empresariales, ¿no está?. --------------------
------------------------------------------------------------------ ----
Presidente suplente del Comité: No. Una vez que hemos concluido con la revisión de las 
propuestas de la Licitación Pública Nacional 2024/021, damos por concluida el acto de 
presentación y apertura de propuestas, no sin antes reiterarles participantes que les pedimos 
ciue sean pacientes y nos regalen unos minutos de su tiempo, con la intención de que firmen la 
propuesta del otro participante, que nos firmen el acta de presentación y apertura de propuestas 
y que nos ayuden también a recibir sus documentos originales en caso de haber presentado 
documentos originales. También reiterarles que el fallo estará disponible para consulta el próximo 
viernes 20 veinte de diciembre de! 2024 dos mil veinticuatro, gracias por participar. 
Bien, una vez que hemos dado por concluida el acto de presentación de apertura de propuestas 
Licitación Pública Nacional 2024/021, pasamos al punto 4.3 cuatro punto tres del orden del día 
que es presentación y apertura de propuestas de la licitación pública local 2024/448 respecto 
"ADQUISICIÓN DE EQUIPOS DE CÓMPUTO", contamos con la participación GAMA 
SISTEMAS S.A. DE C.V, notificarte participante que dentro de nuestros participantes las bases 
establece que al menos 1 uno firmará la propuesta del otro en este caso siendo el único 
participante te pediremos que nos ayudes firmando nuevamente tu propia propuesta, comentarte 
también que una vez que se termine con la revisión cuantitativa de tu propuesta te pediremos 
que nos regales unos minutos de tu tiempo, porque te entregaremos tu propuesta para firma y te 
entregaremos tus documentos originales en caso de haber presentado originales dentro de tu 
propuesta y te entregaremos también el acta de presentación de a �rtura de proposiciones, 
también te pido nuevamente que no te vayas sin haber firmado los documentos. El fallo del 
proceso en el que participas estará disponible para su consulta el pró • • ·o iernes 20 veinte de 
diciembre 2024 dos mil veinticuatro en la ;,1isrna página web en ! e diste consultar las 
bases del proceso. ------------- - - ---- - - - -· - - - - --- - --- - --------------------
Propuesta de GAMA SISTEMAS S.A. DE C.V, por favor me ayud con el resumen.----------

Ni cola:; Regules 63, R.Jnt.:l P..lta de!. :v.erc:.icto ;",e:<ic.:iltzingo. 
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Representante Suplente de la Tesorería Municipal: Presidente, Secretaria y miembros del
comité, buen día después de la revisión del expediente de GAMA SISTEMAS S.A. DE C.V, 
inicial respecto a que presenta una declaración del 1 un millar manifestando que no es su 
voluntad la aportación, así mismo en el anexo 5 cinco presenta la acreditación del poder que se 
señala y no viene la documentación presentada, no sé si por ahí estuviera traspapelado, si 
puede pasar por favor. Presidente, Secretaria, después de la aclaración se hace la modificación 
y cumple con todos los anexos sería en las bases y nada más dejando como aclaración de la 
declaración 5 cinco al millar manifestó que no es su voluntad otorgarlai participa en la partida 1 
uno y 2 dos con un importe neto de $3,844,390.80 (tres millones ochocientos cuarenta y
cuatro mil trescientos noventa pesos 80/100 M.N) GAMA SISTEMAS S.A. DE C.V es 

cuanto.- - - - - - - - - - - - - -- - - - - -- - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - -- - - - _______ _ 

Presidente suplente del Comité: Muchas gracias, bien una vez que se a concluido con la
revisión cuantitativa del participante damos por concl.uida el acto de presentación de aperturas 

de propuestas no sin antes reiterarle participante que el fallo estará disponible para su consulta 
el próximo viernes 20 veinte de diciembre del 2024 dos mil veinticuatro, gracias nos regala unos 

minutos justo aquí afuera y no se valla sin que le entreguen sus documentos para firma y sus 
documentos gracias . Pasamos al-punto 4.4 cuatro punto cuatro del orden del día presentación y 
apertura de propuestas de la licitación pública local 2024/449 respecto "CONTRATACIÓN DEL 
SERVICIO DE VIGILANCIA PARA DIVERSAS ÁREAS DE LA COORDINACIÓN GENERAL DE 
SERVICIOS PÚBLICOS MUNICIPALES" ante la presencia de los participantes CORPORATIVO 
SIMBRAND S.A. DE C.V., LUCMA SEGURIDAD PRIVADA S.A. DE C.V.,CAHERENGO 
SEGURIDAD PRIVADA S.A. DE_ C.V., SENTINENTAL SEGURIDAD PRIVADA S.A. DE C.V., 
ADVANS ALTA SEGURIDAD PRIVADA S.A. DE C.V. damos formal inicio al acto de
presentación de apertura y propuesta de la Licitación Pública Local 2024/449, informarles 

participantes que nuestras bases establecen que entre los participantes al menos 1 uno firmará 
la propuesta del resto en este caso dado que tenemos 5 cinco participantes CORPORATIVO 
SIMBRAND S.A. DE C.V. le firmara a LUCMA SEGURIDAD PRIVADA S.A. DE C.V., LUCMA 
SEGURIDAD PRIVADA S.A. DE C.V. le firmará a CAHERENGO SEGURIDAD PRIVADA S.A. 
DE C.V., CAHERENGO SEGURIDAD PRIVADA S.A. DE C.V. le firmará a SENTINENTAL 
SEGURIDAD PRIVADA S.A. DE C.V., SENTINENTAL SEGURIDAD PRIVADA S.A. DE C.V. le
firmara a ADVANS ALTA SEGURIDAD PRIVADA S.A. DE C.V., ADVANS ALTA SEGURIDAD 
PRIVADA S.A. DE C.V. le firmara a CORPORATIVO SIMBRAND S.A. DE C.V., informarles 

además, que una vez que se concluya con la revisión cuantitativa¡ de sus propuestas les 

pediremos que nos regalen unos minutos de su tiempo, justo en el espacio que está antes de 
entrar a esta sala, con la intención de que les entreguemos la propuesta del otro participante que 
les entreguemos el acta de presentación de apertura de propuestas y que les entreguemos 

también sus documentos originales en caso de haber presentado documentos originales dentro

�
w de sus propuestas, por favor no se vayan sin haber firmado los documentos que tienen que 

firmar y sin haber recibido sus documentos originales, el fallo del proceso que participan estará 
disponible para su consulta el próximo viernes 20 veinte de diciembre del 2024 dos mil 
veinticuatro, ¿alguna duda participantes?. Bien, miembros del comité me ayudan por favor con el 
��s_u�t��º
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Representante Suplente del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco. Presidente,
secretaría, se ha concluido con la primera revisión de CORPORATIVO SIMBRAND S.A. DE 
C.V., presenta un importe económico de $5,645,952.00 (cinco millones ei'scientos cuarenta y

J cinco mil novecientos cincuenta y dos mil pesos 00/100 M.N.). pa • • n las partidas de la 
1 uno a la 3 tres y no presenta la totalidad de las firmas de su pror:i e , f ra de esto no hay 
otra observación, salvo una segunda revisión.- - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ni cotas Regules. 63, A.anta Alta del ,'víercado ,'v\exicaltzingo, 
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Presidente suplente del Comité: Muchas gracias licenciado. Pasamos a LUCMA SEGURIDAD 
PRIVADA S.A. DE C.V. el resultado de la revisión de LUCMA SEGURIDAD PRIVADA S.A. DE 
C.V. miembros por favor. ------------------- - ---------------- ----------------
-----------------------------------------------------------------------
Representante Suplente de la Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de
Guadalajara. Miembros del comité les informo que una vez realizada la revisión se advierte,
refiere el participante partida única un importe neto de $5,956,000.00 (cinco millones
novecientos cincuenta y seis mil pesos 00/1 00 M.N.). y de las observaciones no se advierte
constancia de situación fiscal, comprobante de domicilio, ni opiniones de cumplimiento de
obligaciones fiscales de seguridad social, no se advierte constancia emitida por el IMSS para
hacer público los resultados, ni tampoco se advierte constancia de opiniones en materia de
aportaciones de INFONAVIT, salvó segunda revisión, sería todo. -----------------------
------------- ---------------------------------------------------------
Presidente suplente del Comité: Muchas gracias, en lo que respecta a la revisión de
CAHERENGO SEGURIDAD PRIVADA S.A. DE C.V. pudieran darnos el resultado de
CAHERENGO SEGURIDAD PRIVADA S.A. DE C.V. miembros.------------------------
------------ ----------------------------------------------------------
Representante Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente.
Presidente, Secretaría, se culminó con la revisión de la empresa CAHERENGO SEGURIDAD
PRIVADA S.A. DE C.V. presenta todos los documentos, salvó revisión y participa en 1 una
partida única, señala unos consecutivos 1 uno, 2 dos y 3 tres y su importe total es de
$5,804,640.00 (cinco millones ochocientos cuatro mil seiscientos cuarenta pesos 00/1 00 

M.N.).- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - __ ____ -________________________ _
---------------------------------------------------------------- ------
Presidente suplente del Comité: Perfecto, en lo que respecta por favor a SENTINENTAL
SEGURIDAD PRIVADA S.A. DE C.V.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-----------------------------------------------------------------------
Representante Suplente de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de
Guadalajara. Presidente, miembros del comité, doy por concluida la revisión del participante
SENTINENTAL SEGURIDAD PRIVADA S.A. DE C.V. le informo que este cumple con todos los
anexos y documentos requeridos, que participa por 1 una partida única y el importe neto es de
$506,920.00 (quinientos seis mil novecientos veinte pesos 00/1 00 M.N.).- - - - - - - - - - - - - - -
--------------------- -------------------------------------------------
Presidente suplente del Comité: Pudieran por favor dar el resultado de ADVANS ALTA
SEGURIDAD PRIVADA S.A. DE C.V.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-----------------------------------------------------------------------
Representante Suplente de la Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del
Gobierno del Municipio de Guadalajara. Sí. Le informo presidente que de la revisión de los
documentos el participante ADVANS ALTA SEGURIDAD PRIVADA S.A. DE C.V. presentó todos
los documentos, con excepción del anexo 5 cinco, el registro del padrón de proveedores del
Gobierno Municipal de Guadalajara al estar en trámite, así lo manifiesta. Por lo demás y participa
por la partida única por un monto con IVA de $5,865,888.00 (cinco millones ochocientos
sesenta y cinco mil ochocientos ochenta y ocho pesos 00/1 00 M.N.). y anexa USB.-------
-------------- -------- - - - - - .. - - - ------------------- -- -� -- --------------
Presidente suplente del Comité: Muy bien una vez que se ha concl ido con la revisión de las 

�
. 

propuestas presentadas por los participantes que acudieron al acto e . • . entación y apertura 1)\7f 
de propuestas de la licitación pública loca! 2024/449, damos por c .. cluid dicho evento y le 
solicitamos participantes de manera reiterada que nos regalen unos inut de su tiempo para 
entregarle la propuesta del otro participante, sus originales y para ue nos ayuden con la firma 
del acta de· presentación y apertura ·de propuestas, gracias. Bien te la presencia de Fernando 
Rodríguez Chavarria quien acude en representación de RB SESORES JURIDICOS S.C. 
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2024/450 solicitarles miembros del comite la revisión y en su caso el análisis de la propuesta del
participante RB ASESORES JURIDICOS S.C.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Representante Suplente de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de
Guadalajara: Presidente, Secretaria doy cuenta de la revisión realizada a RB ASESORES
JURIDICOS S.C. y cumple con todos sus documentos salvo una segunda revisión y presenta 
una propuesta económica de $1,820,000.16 (Un millón ochocientos veinte mil pesos 16/100
M. N. )- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presidente suplente del Comité: Perdón e! participante no había entrado a la sala, pudieran
ayudarme a reiterarme el resultado, vamos presentación y apertura de propuestas de la
Licitación Pública Local 2024/450 con la participación de RB ASESORES JURIDICOS S.C.
miembros del comité por favor el resultados de la revisión.--------- - ------------------
-------- --------------------------------------------------------------. ' 
Representante Suplente de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de
Guadalajara: Presidente, Secretaria doy vista de la revisión de RB ASESORES JURIDICOS
S.C. quien presenta todos sus documentos salvo segui:ida revisión y presenta un importe total de
$1,820,000.16 {Un millón ochocientos veinte mil pesos 16/100 M.N.).- - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presidente suplente del Comité: Perfecto una vez que se ha concluido con la revisión de la
propuesta del participante, le informo participante que nuestras bases establecen que dentro 
los participantes al menos unos deberá de firmar una propuesta del resto en este caso dado que 
es el único participante le pediremos es que va a concluir el acto de presentación de propuestas 
o mejor dicho la revisión cuantitativa le pediremos que nos regale unos minutos de su tiempo
afuera de la sala con la intención de que nos ayude a firmar su propuesta a firmar el acta de
presentación de proposiciones y le pediremos que no se vaya sin antes recibir sus documentos
originales en caso de que haya presentado originales dentro de su propuesta, el fallo del evento
en el que participa estará disponible para su consulta el próximo viernes 20 veinte de diciembre
del 20224 dos mil veinticuatro ¿ Tiene alguna duda? , bien gracias. Bien entonces pasamos al
punto 4.6 cuatro punto seis del orden del día por lo que daremos acceso a los participantes
participantes, les menciono quienes son los que tienen que estar particularmente en este evento
SERVICIOS DE ASEO Y LIMPIEZA, COMBUSTIBLES ECOLOGICOS DE ACATIC, MEDAM,
TRANSPORTES YAMEL, ECOTECNIA AMBIENTA y DERECHO Y NATURALEZA,
ARBORISMO Y RESIDUOS VERDES DE MEXICO, a los que no nombre por favor denos unos 
minutos afuera, tomen asiento por favor. Bien una vez que hemos concluido con el acto de 
presentación y apertura de propuestas de la Licitación Pública Local 2024/450 pasamos al acto
de presentación y apertura de propuestas de la licitación pública local 2024/451 en este evento
tenemos la participación de 8 ocho proveedores, el primero de ellos es SALG SERVICIOS DE
ASEO Y LIMPIEZA EN GENERAL S.A. DE C.V. EN PARTICIPACIÓN CONJUNTA CON 
SERVICIOS EMPRESARIALES GOTHEL S.A. DE C.V., el segundo es COMBUSTIBLES
ECOLOGICOS DE ACATIC S.A. DE C.V., el tercero es MEDAM S. DE R.L DE C.V., el cuarto es 
MANEJO INTEGRAL AMBIENTAL S.A. DE C.V., el quinto es TRANSPORTES YAMEL S.A. DE
C.V., el sexto es ECOTECNIA AMBIENTA S.A. DE C.V., el séptimo es DERECHO Y 
NATURALEZA S.C. y el octavo es ARBORISMO Y RESIDUOS VERDES DE MEXICO S. DE
R.L. DE C.V de estos participantes, con estos participantes que acuden a nuestro evento damos 
formal inicio �I acto y apertura de propuestas les notifico participantes .ue nuestras bases 
establecen que al menos uno firmará la propuesta del resto en este ca que contamos con 8 
ocho participantes SALG SERVICIOS DE ASEO Y LIMPIEZA EN GEN RAL S.A. DE C.V. EN
PARTICIPACIÓN CqNJUNTA CON SERVICIOS EMPRESARIALf;S EL S.A. DE C.V.
firmará la propuesta de COMBUSTIBLES ECOLOGICOS DE C S.A. DE C.V.,
COMBUSTIBLES ECO.LOGICOS DE ACATIC S.A. DE C.V. firmar, a propuesta de MEDAM S.
DE R.L. DE C.V., MEDAM S. DE R.L. DE C.V. firmará la propu ta de MANEJO INTEGRAL

Ni cotas Regules 63, f\anta Alta dei ,V,ercado MexiCJltzíngo, 
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AMBIENTAL S.A. DE C.V., MANEJO INTEGRAL AMBIENTAL S.A. DE C.V. firmará la
propuesta de TRANSPORTES YAMEL S.A. DE C.V., TRANSPORTES YAMEL S.A. DE C.V.
firmará la propuesta de ECOTECNIA AMBIENTA S.A. DE C.V., ECOTECNIA AMBIENTA S.A.
DE C.V. firmará la propuesta de DERECHO Y NATURALEZA S.C., DERECHO Y NATURALEZA
S.C. firmará la propuesta de ARBORISMO Y RESIDUOS VERDES DE MEXICO S. DE R.L. DE 
C.V. y ARBORISMO Y RESIDUOS VERDES DE MEXICO S. DE R.L. DE C.V. firmará la
propuesta de SALG SERV ICIOS DE ASEO Y LIMPIEZA EN GENERAL S.A. DE C.V. EN
PARTICIPACIÓN CONJUNTA CON SERVICIOS EMPRESARIALES GOTHEL S.A. DE C.V.
informarles participantes también que una vez que se concluya con la revisión cuantitativa de sus
propuestas les pediremos que nos regalen unos minutos de su tiempo justo en el espacio que
está antes de entrar a la sala en la que estamos llevando a cabo la sesión, para que nos ayuden
a firmar la propuesta del otro participante, a recibir sus originales en caso de haber presentado
originales dentro de sus sobres de propuestas técnicas y económicas y a firmar el acta de
apertura de proposiciones, informarles que el evento en el que participan tendrá su fallo el
próximo viernes 27 veintisiete de diciembre del 2024 dos mil veinticuatro y estará disponible para
su consulta en la misma página web en la que pudieron consultar las bases del proceso licitatorio
en el que participan, ¿ Tienen alguna duda?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _  .., _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ 

Proveedor: Yo traigo las originales aquí y el IFE.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presidente suplente del Comité: Sí, la verdad es que tendrían que estar dentro del sobre, lo 
que establecen nuestras bases de manera muy clara que los documentos tendrían que estar
dentro del sobre de la presentación. Entonces me pueden ayudar miembros del comité con el
resumen en caso de que ya lo tengamos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Representante Suplente del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco: Todavía no
termino.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presidente suplente del Comité: Bien, bueno ya estamos en la licitación pública local 2024/451
si alguien ya está listo con el resultado de la revisión lo mencionan por favor. - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Representante Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente: 
Presidente, Secretaria se ha culminado con la revisión de la empresa MEDAM S. DE R.L. DE
C.V. presenta todos sus documentos salvo revisión y participa en la partida 5 cinco con un monto
$795 ,945.60 (Setecientos noventa y cinco mil novecientos cuarenta y cinco pesos 60/100 
M.N.) y en la partida 6 seis con un monto de $187,920.00 (Ciento ochenta y siete mil
novecientos veinte pesos 00/100 M.N.). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -·- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presidente suplente del Comité: Muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Representante Suplente de la Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de
Guadalajara. Miembros del comité les informamos que se terminó la revisión respecto de
MANEJO INTEGRAL AMBIENTAL S.A. DE C.V y en cuanto al importe referimos participa en
partida 2 dos con $7,210,560.00 (Siete millones doscientos diez mil quinientos sesenta
pesos 00/100 M.N) y en partida 3 tres con $1,336,320.00 (Un millón tres ·entos treinta y seis
mil trescientos veinte pesos 00/100 M.N) en cuanto a las observacio s efiere que en la
copia de la identificación presenta el apartado de firma pero no vien firmad9, no se advierte 
constancia del IMSS de hacer públicos los resultados, no se advierte manifésto de opinión de \ Acumplimiento del INFONAVIT ni ia constancia de opinión en ate de aportaciones de /J

INFONAVIT, sería cuanto.- - - - - - - - - - •· - - - - - - - - - - - -' - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Presidente suplente del Comité: Gracias. Propuesta económica, ¿si se mencionó?- - - - - - - - -

Representante Suplente de la Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de
Guadalajara: Sí, ya la sugerí.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1 

Representante Suplente de la Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del
Gobierno del Municipio de Guadalajara. Presidente, le informo que se terminó con la revisión
del participante DERECHO Y NATURALEZA S.C. salvo segunda revisión cumple con todos los
documentos, señalar nada más que con rnspecto al anexo 5 tratándose de las originales o
copias certificadas sólo las presenta en original o copia certificada, no presenta copias para
cotejo o no están agregadas ahí en el expediente y participa en la partida 1 uno, 2 dos y 3 tres, 
la propuesta económica de la partida 1 uno es de $2,436,000.00 {Dos millones cuatrocientos 
treinta y seis mil pesos 00/t00 M.N.) la partida 2 dos $6,489,504.00 (Seis millones
cuatrocientos ochenta y nueve mil quinientos cuatro pesos 00/100 M.N.) y la partida 3 tres
$1,202,688.00 (Un millón doscientos dos mil seis.cientos ochenta y ocho pesos 00/100
M.N.).- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - �- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presidente suplente del Comité: Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Representante Suplente de la Coordinación General de Desarrollo Económico del
Gobierno del Municipio de Gtiadalajara: Miembros del comité doy cuenta de la revisión
realizada al proveedor E_COTECNIA AMBIENTA S.A. DE C.V. quien presenta todos sus
documentos salvo revisión y presenta una propuesta económica únicamente para la partida 5
cinco por un monto total de $826,456.85 (Ochocientos veintiséis mil cuatrocientos cincuenta
y seis 85/100 M.N.). - - - - - - - - - � - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Secretaría Técnica Suplente: Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Representante Suplente de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de
Guadalajara: Presidente, miembros del comité doy por concluida la revisión al participante
TRANSPORTES YAMEL S.A. DE C.V. le informo que este cuenta con toda la documentación y
anexos requeridos y el cual participa por las partidas 2 dos y 3 tres con una oferta económica
para la partida 2 dos de $6,609,680.00 (Seis millones seiscientos nueve mil seiscientos
ochenta pesos 00/100 M.N) y para la partida 3 tres $1,202,688.00 (Un millón doscientos dos
mil seiscientos ochenta y ocho pesos 00/100 M.N.). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Titular del Área de Enlace Jurídico y Transparencia de la Dirección de Adquisiciones del
Gobierno del Municipio de Guadalajara: Miembros del comité, les informo que he terminado
con la revisión del expediente de COMBUSTIBLES ECOLOGICOS DE ACATIC S.A. DE C.V. y
cuenta con documentación completa, participa en la partida número 8 ocho en el consecutivo 1
uno con un monto máximo de $64,960.00 (Sesenta y cuatro mil novecientos sesenta pesos
00/100 M.N} en el consecutivo 2 dos un monto máximo de $36,540.00 (Treinta y seis mil
quinientos cuarenta pesos 00/100 M.N) en el consecutivo 3 tres un monto máximo de 
$54,520.00 (Cincuenta y cuatro mil quinientos veinte pesos 00/100 M.N.) y en el consecutivo
4 un monto máximo de $74,240.00 (Setenta y cuatro mil doscientos cuarenta pesos 00/100
M.N .) - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Representante Suplente de la Sindicatura Municipal de Guadalajar . Presidente le informo
que con relación a la empresa ARBORISMO Y RESIDUOS VERDES E . EXICO S. DE R.L.
DE C.V presenta una propuesta económica por $8,531,568.00 (oc ó mi ones quinientos
treinta y un mil quinientos sesenta y ocho pesos 00/100 M.N a partida 4 cuatro,
informo también que si es su voluntad realizar la aportación de 5 cinco al millar, lo que no

Nícaas Regules 63, Ranta Alta del ,v,ercado ;v\exicaltzingo, 
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advierto es, si acompaña la constancia de opinión de cumplimiento de obligaciones en materia 
de seguridad social, lo que no advierto es la manifestación de opinión de cumplimiento eh 
perdón, la constancia emitida por el IMSS de hacer público el resultado de la consulta de la 
opinión del cumplimiento, con lo demás está correcto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - ____________________ __ __________ .., ________ _____ _ __________________ _ 

Presidente suplente del Comité: Muchas gracias. ¿Cuál es tu propuesta participante?.- - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Proveedor: SALG SERVICIOS DE ASEO, solo para mencionarlo que tengo el acta de cotejo 
para concursar en conjunto, pero es para concursar en la 452 aparte, simplemente para hacer 
mención.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

_ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presidente suplente del Comité: A ver de nuevo, perdón participante es que la verdad no se 
escucho.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - � - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

_
_ - - - - _ _  

_ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Proveedor: Ok, disculpen, que yo tengo el acta en el otro paquete de cotejo porque la 
utilizaremos en conjunto, pero como no se utilizara en la siguiente, porque si pensaba participar 
en la siguiente, solamente tomarlo en cuenta.- - - - - - - - - -· - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presidente suplente del Comité: Ok, entonces estás participando en la página 51 cincuenta y 
uno y según entiendo estarás participando en el siguiente acto de presentación de apertura de 
propuestas y el original está en tu propuesta y en la de la siguiente, bien está bien. La verdad es 
que yo creo que tuvieron que tomar una medida precautoria, una copia certificada. Nos falta 
entonces solamente SALG SERVICIOS DE ASEO Y LIMPIEZA EN GENERAL S.A. DE C.V., 
gracias. Licenciada Andrea me ayudas o ya terminaste. Estamos en la 451 cuatrocientos 
cincuenta y uno, solo nos falta una sola propuesta de ser mencionada, pero prácticamente ya 
terminamos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Representante Suplente del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco: Presidente, 
Secretaria,con la primera revisión de SALG SERVICIOS DE ASEO Y LIMPIEZA EN GENERAL 
S.A. DE C.V. EN PARTICIPACIÓN CONJUNTA CON SERVICIOS EMPRESARIALES GOTHEL 
S.A. DE C.V., participa en la partida 2 dos, presentando un monto de $5,756,430.40 (Cinco 
millones setecientos cincuenta y seis mil cuatrocientos treinta pesos 40/100 M.N.) en la 
partida 3 tres presentando un monto de $1,066,828.80 (Un millón sesenta y seis mil 
ochocientos veintiocho pesos 80/100 M.N.) en la partida 4 cuatro presentando un monto 
máximo de $30,018,480.00 (Treinta millones dieciocho mil cuatrocientos ochenta pesos 
00/100 M.N.) y un monto mínimo de $12,007,392.00 (Doce millones siete mil trescientos 
noventa y dos pesos 00/100 M.N), en la partida 6 seis un monto económico de $2,394,240.00 
(Dos millones trescientos noventa y cuatro mil doscientos cuarenta pesos 00/100 M.N.) en 

la partida 
7 

siete presenta un monto mínimo de $545,674.00 (Quinientos cuarenta y cinco mil 
seiscientos setenta y cuatro pesos 00/100 M.N.) y un monto máximo de $1,173,177.60 (Un 
millón ciento setenta y tres mil ciento setenta y siete pesos 60/100 M.N) y en la partida 8 
ocho un monto máximo de $249,284.00 (Doscientos cuarenta y nueve mil doscientos 
ochenta y cuatro pesos 00/100 M.N.) y un monto mínimo $99,713.60 (Noventa y nueve mil 
s
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siete, 16 diez y seis y 3 tres la empresa SALG no lo presenta los presenta por GOTHEL y el 
anexo 3 tres que es la economica la partida 8 ocho no viene su nombre, todo esto en una 
primera revisión salvo una segunda.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presidente supl�nte del Comifé: Bien, una vez que se a concluido la revisión de las 

• �

propuestas presentadas por los participantes damos por concluida acto , e presentación de \ A 
aperturas de propuestas y les solicitamos por. favor participantes I e j sto orno les mencionesf

l 

no s \' retiren hasta haber firmado la propuesta de un partic· ante, que deberán firmar la 
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propuesta, también sin antes haber firmado el acta de presentación de aperturas de propuestas 
y sin haber recibido sus documentos originales. El fallo en el que participan estará disponible 
para su consulta el próximo viernes 27 veintisiete de diciembre 2024 dos mil veinticuatro en la 
misma página web en la que consultaron las bases del proceso licitatorio gracias participantes. 
Pasamos miembros del comité al punto 4.7 cuatro punto siete del orden del día, que es la 
presentación y apertura de propuestas de la licitación pública local 2024/452, por lo que daremos 
acceso a los participantes, bien ante la presencia de los participantes JULIO CESAR VILLEGAS 
RAMÍREZ, quien acude en su propia representación MARIO HECTOR RODRIGUEZ ORTIZ 
quien acude en representación de ECO SUPPLY, S.A.P.I. DE C.V.,JONATHAN ALEJANDRO 
JAIME CASTAÑEDA quien acude en representación de SERVICIOS DE ARBORICULTURA Y 
JARDINERÍA DE JALISCO S.A. DE C.V., JAIME RAMIREZ AVILA,quien acude en su propia 
representación ANTONIO AGUAYO PEREZ quien acude en representación de SERVICIOS 
EMPRESARIALES GOTHEL, S.A. DE C.V., JAIME ALBERTO LEY¡JA A._ quien acu�e en
representación de TRIPLE TREE, S.A. DE C.V. y DE.NYSEE ALEJANDRA ALVAREZ LOPEZ 
quien acude en su propia representación damos formal inicio al acto de presentación y apertura 
de propuestas de la Licitación Pública Local 2024/452 con concurrencia del comité, informarles 
participantes que nuestras bases establecen que entre los participantes al menos 1 uno firmará 
la propuesta del resto en este caso en el entendido que tenemos 7 siete participantes JUI: 
CESAR VILLEGAS RAMIREZ, firmará la propuesta de ECO SUPPLY, S.A.P.I. DE C.V., ECO 
SUPPLY, S.A.P.I. DE C.V. firmará la propuesta SERVICIOS DE ARBORICULTURA Y 
JARDINERÍA DE JALISCO S.A. DE C.V., SERVICIOS DE ARBORICULTURA Y JARDINERÍA 
DE JALISCO S.A. DE C.V. firmará la propuesta JAIME RAMIREZ AVILA, JAIME RAMIREZ 
AVILA firmará la propuesta SERVICIOS EMPRESARIALES GOTHEL, S.A. DE C.V., 
SERVICIOS EMPRESARIALES GOTHEL, S.A. DE C.V. firmará la propuesta TRIPLE TREE, 
S.A. DE C.V., TRIPLE TREE, S.A. DE C.V. firmará la propuesta DENYSEE ALEJANDRA 
ÁLVAREZ LÓPEZ, DENYSEE ALEJANDRA ÁLVAREZ LÓPEZ firmará la propuesta JULIO 
CESAR VILLEGAS RAMIREZ, informarles que una vez que se concluya con la revisión 
cuantitativa de sus propuestas !es pediremos que nos regalen unos minutos de su tiempo porque 
deberán de firmar la propuesta del otro participante, deberán de firmar el acta de presentación y 
apertura de proposiciones y deberán de esperar a que les entreguemos sus documentos 
originales en caso de haber presentado originales dentro de su propuesta, el evento para el que 
participan tendrá su fallo el próximo viernes 27 veintisiete de diciembre del 2024 dos mil 
veinticuatro,¿ Tienen alguna duda respecto a lo que les acabo de informar participantes?, bien no 
habiendo duda entonces miembros del comité en caso de que estén en condiciones de señalar 
el resumen de la revisión de las propuestas de los participantes les agradecería mucho que me 
ayuden a señalarlas. - - - - - - - - - � - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - � - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Representante Suplente de la Coordinación. General de Desarrollo Económico del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara: Miembros del comité doy vista de la revisión a la 
propuesta de DENYSEE ALEJANDRA ÁLVAREZ LÓPEZ quien presenta todos sus documentos 
salvo segunda revisión únicamente como observación no presenta· constancia de estar inscrita 
en el padrón de proveedores y presenta una propuesta económica por un monto total de 
$4,522,979.20 (Cuatro millones quinientos veintidós mil novecientos setenta y nueve 
pesos 20/100 M.N.).- - - - - - - - - - -. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Secretaría Técnica Suplente: Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
� 

Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Se y Turismo de �; 
Guadalajara: __ Comité informó· de la revIsIon cuantitativa real' a a SERVICIOS 
EMPRESARIALES GOTHEL, S.A. DE C.V. con una presentación de lo c �as simples, de 
acta constitutiva y en la revisión del comprobante de domiciliar par a vigencia del mismo, el 
importe total por el que presenta propuesta con iva incluido $7, 32,800
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seiscientos treinta y dos mil ochocientos pesos 00/100 M.N.).- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
-----------------------------------------------------------------------
--------------------------------·---------------------------------------
Presidente suplente del Comité: Muchas gracias.---------------------------------
-----------------------------------------------------------------------
Representante Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente: 
Presidente, Secretaria y miembros del comité se culminó con la revisión de la persona física 
JULIO CESAR VILLEGAS RAMÍREZ no presenta algunos documentos, no presenta el registro
de padrón de proveedores, no presenta copia pero si presenta original, tampoco presenta la 
opinión de cumplimiento de obligaciones en rnaleria de seguridad, la opinión en materia de
seguridad en :as bases del IMSS, el acuse del IMSS tampoco lo presenta, el anexo del
INFONAVIT y la constancia de opinión del lNFOI\J/\\/iT no se presentan salvo revisión y participa 
en la pa1iida número 1 uno y su importe de su propuesta económica es de $6,960,000.00 
(Nueve millones �ovecientos sesenta y seis mi! pe�os 00/100 M.N.)- - - - - - - - - - - - - - - - - - -
-----------------------------------··-----------------------------------
Proveedor: Porque es original.------------ - - --------- - -------- - ---------------
--------------------------- - - - - -- �- -- ·- - - ----- - --------------------------
Presidente suplente del Comité: ¿Cuál fue líe?, ¿qué proveedor es?.-------------------
-----------------------------------------------------------------------
Representante Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente: JULIO 
CESAR VILLEGAS RAMÍREZ.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----------------------------- - -- ... --- - - -· -- - ---------------------------- -
Representante Suplente de la Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara. Informó presidente y miembros del comité, de la
revisión del participante ECO SUPPLY, S.A.P.1. DE C.V. salvo segunda revisión, presenta todos
sus documentos, aclarar que en el anexo 7 siete no es su intención hacer la aportación de 5 
cinco al millar y su propuesta de importe con IVA es de $6,600,400.00 (seis millones 
seiscientos mil cuatrocientos pesos 00/100 M.N.}.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
-----------------------------------------------------------------------
Presidente suplente del Comité: Muchas gracias.- - -- -----------------------------
-------------------·---------··------------------------------------------
Representante Suplente de la Consejería jurídica del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. Comité les informó sobre :a revisión realizada al expediente de TRIPLE TREE, 
S.A. DE C.V. participan en la partida 1 uno con un importe de $6, 565, 600.00 (SEIS MILLONES 
QUINIENTOS SESENTA Y CINCO MIL SEISCIENTOS PESOS 00/100 M.N.) y se refiere que
cuentan con la documentación completa, salvo segunda revisión.-----------------------
-------------------------------------·----------------------------------
Secretaría Técnica Suplente: Gracias licenciada.• - - - ------------------------------
--------------------------------· .. --------------------------------------
Representante Suplente de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. Presidente, miembros del comité, doy por concluida la revisión del participante
JAIME RAMIREZ AVILA, este cuenta con todos los documentos y anexos solicitados y el
importe neto de su propuesta económica es de $7,114,500.00 (SIETE MILLONES CIENTO 
CATORCE Mil QUINIENTOS PESOS 00/100 M.N.).- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Secretaría Técnica Suplente: Gracias.- - -- - -· - - - - - -------------------- - ----------

Representante Suplente de ·1a Tesorería Municipal. Presidente, se retaría, miembros del
comité, informarles que se terminó con ia revisión del prov "' SERVICIOS DE 
ARBORICULTURA Y JARDINERÍA DE JAUSCO S.A. DE C ., 
documentación, salvo una segunda revisión, así mismo informar co o obse ción que presenta 
la constancia de opinión en materia advocaciones patronales, isma que señala que no se 
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contaron registros patronales, participa por la partida 0.1 cero uno y por un importe neto con IVA 
de $6,844, 000.00 (SEIS MILLONES OCHOCIENTOS CUARENTA Y CUATRO MIL PESOS 
00/100 M.N.), es cuanto.- - - - - - - - - - - - ·_ - - - - - - - - - -· - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1 

Presidente suplente del Comité: Bien, participante GOTHEL, solo es importante que sepa que 
nos informó el participante con el que usted está participando de manera conjunta en el evento 
pasado que el acta constitutiva estaba en el original, en el sobre del evento pasado, para 
nosotros como comité es importante que sepan todos participantes que por supuesto lo que 
priorizamos es la participación de tantos proveedores como sea posible, pero también es 
importante aclarar que nosotros somos muy respetuosos de la norma, y en ese sentido es que 
ustedes tiene que ayudarnos ,como participantes a dar ca.bal cumplimi_ento a lo que establece 
nuestras bases, si ustedes participan en 3 tres eventQS, 2 'dos e·✓entos kn el mismo día, lo que 
tienen que hacer es presentar originales y en los siguientes eventos copias certificadas, solo es 
importante que. lo sepan pprque en el debido proceso, pues digamos que ustedes 
presentaron la documentación que tendría que habernos servido para cotejo, solo es importante 
que lo haga saber ante todos. Bien una vez que se ha concluido con la revisión de las 
propuestas de los participantes damos por terminado el evento, reiterando que el fallo estará 
disponible para su consulta el próximo viernes 27 veintisiete de diciembre del 2024 dos mil 
veinticuatro, informarles también de manera reiterada les pedimos que nos regalen unos minutos 
de su tiempo para la firma del acta_ de presentación y apertura de propuestas, la propuesta del 
otro participante y pedirles· .también que recojan sus documentos originales antes de retirarse, 
gracias participantes. Bién miembros pasamos al punto 4.8 cuatro punto ocho del orden del día 
que es la presentación y en su caso aprobación de las bases de la Licitación Pública Nacional 
2024/024, en este caso solo antes de consultaries, es importante notificarles que hace un 
momento se retiró el Representante Sup;ente de la Coordinación General de Gestión Integral de 
la Ciudad por lo que a partir de este momento su firma ya no aparecerá en los documentos que 
se generen con motivo de estos puntos a tratar. Bien, una vez mencionado lo anterior 
consultarles ¿tienen alguna duda respecto a las bases de la Licitación Pública Nacional 
2024/024 respecto a la ADQUISICIÓN DE MEDICAMENTOS PARA LAS UNIDADES MÉDICAS 
DE LA DIRECCIÓN DE SERVICIOS MÉDICOS MUNICIPALES DE GUADALAJARA, miembros 
del comité?. Muy bien no habiendo dudas, consulto al nuestro Testigo social Honorífico, ¿si tiene 
la pretensión de participar en este .evento o si en este evento omite su participación?. - - - - - - - -

Testigo Social Honorífico: La omiiiría.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presidente suplente del Comité:. Bien, se somate a consideración de los miembros del comité, 
\ _/ la aprobación de las bases de !a Licitación Pública Nacional 2024/024 respecto a la 
� ADQUISICIÓN DE MEDICAMENTOS PARA LAS UNIDADES MÉDICAS DE LA DIRECCIÓN 

DE SERVICIOS MÉDICOS MUNICIPALES DE GUADALAJARA, licenciada Anna me ayudas.- -

Secretaría Técnica Suplente: Con gusto presidente. - - - - - - - - - - - - •· - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nicolas Regules 63, Rant.a Alta de! :v;ercado ,'v\e.xiaitt2ingo, 
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favo� ------------------------------------------------------------------
------------------- ---------------------------------------------------
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vaca! con voz y voto, Representante Suplente de la
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. ------------------
------------------------------------------------ ----------------------
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras
Industriales de Jalisco. A favor. -------------------------------------------- - ---
----- -· ------------------------------ - - ---------------------------------
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. ---------------
-----------------------------------------------------------------------
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. ------------ - -------
----------------------------------------------------------------------
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones,
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara. A favor.---- - ----
_____________________________________ ,,. _________________________________ 
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
--------------------------- --------------------- ----------------------
Presidente suplente del Comité: Una vez que han aprobadas por unanimidad las bases
presentadas en el punto 4.8 cuatro punto ocho del orden del día pasamos al punto 4.9 nueve 
punto que es presentación, y en su caso aprobación de las bases de la Licitación Pública Local 
2024/461 respecto a la "CONTRATACIÓN DE PÓLIZAS DE TECNOLOGÍAS DE LA
INFORMACIÓN PARA LA DIRECCIÓN DE INNOVACIÓN GUBERNAMENTAL", en este caso
consultarles miembros del comité ¿Si tienen a!guna duda respecto a estas bases o si podemos 
proceder con su aprobación?. ·Bien no habiendo dudas le consulto a nuestro Testigo socia! 
Honorífico, ¿si en este proceso licitatorio quiere participar?.----------------------------
-------------------------- - --- - - - --- - - ------------------------- -, -------
Testigo Social Honorífico: En este si..------- - --- -".. -- - ------------- - ------------
-----------------------------------------------------------------------
Presidente suplente del Comité: Una vez que nuestro Testigo social Honorífico se ha
pronunciado respecto a su participación en este proceso, se somete a consideración· de los 
miembros del comité la aprobación de las bases de la Licitación Pública Local 2024/461,
licenciada Anna me ayudas por favor a solicitar el sentido del voto de los miembros.----------
-------------------------------------------------------------- --------
Secretaría Técnica Suplente: Con gusto presidente. ----------------- - ------· -------
---------------------------------- .. ·---------- ------------------------
Lic. Brenda Araceli Salazar • Cruz. Voca! con voz y voto, Representante Suplente de
Administración e Innovación del Gobierno del Mur,icipio de Guadalajara. A favor.------------
·----------------------------------------------------------------------
Lic. Alejandro Rafael Peña Marroquin. Voc31 con voz y voto, Representante Suplente de la
Tesorería del Gobierno del Municipio de Guadalajara.A favor.------------ - ------ � ------
-------------------------------- ,_ -------------------------- - -----------
C. Andrea Sharmila Oropeza Reyes. Vocal con voz y voto, Repres tante Suplente de la
Coordinación General de Desarrollo Econórnico del Gobierno del Muni i i e Guadalajara. A 
favo� ----------------------------------------------------- ------------

Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Repr sentante Suplente de la
Consejería Jurídica del Gobierno'del Municipio de Guadalajara. A fav r. ------------------
______________________ .;. ____ �--------------------

Nicctz Regules 63. RJnt, AltJ del,'· ·,.-rc;;,c!r.:, ,'·. \e'{ÍG)lT..ZiflgO,
Barrio de ,V,;,;:,i -::al't!:ngo. -14100, e ad ala_iar a, Ja\. 
Gu.JdJlojJrJ.gob rnx 

•, .
. ._.,. �.--��. , ., -�� .' ·.�,-..�

Página 16 cJe 22 

{�.\jfmc, ·� 

-�u�.��.-.

: ' 1·, ·, .. , . �-..
: � .• .,�� \:: t • �-,.:;.�-:.i.�1. 



� • Adquisiciones 

� COMITÉ DE ADQUISICIONES, ENAJENACIONES, ARRENDAMIENTOS 
Y CONTRATAC!ÓN DE SERVICIOS DE GUADALAJARA 

DÉCIMA SEGUNDA:JiESIÓ.N.EXTRAORDINARIA PRESENCIAL 
17 DE DICIEMBRE DE 2024 

Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - -- - - - ------------------------- - - - -------------

Lic. Silvia .. lacqueline Martín del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Cor1sejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. ------- - -------

Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servlcios y Turismo de Guada!ajara. A favor. ----------------- ---
------ - - - - - - - - - - - - - -. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - •• - - - - - - - - ¡- - - ---------------
Mtro. Abraham Yasir Macie! Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara. A favor.---------

Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -. - - - - - - - - - - - - - - - - - -
. 

Presidente suplente del Comité: Una vez que han aprobado las bases presentadas en el punto 
4.9 cuatro punto nueve del orden del día pasamos al punto 4.1 O cuatro punto diez del orden del 
día que es presentación, y en su -caso aprobación de las bases de la Ucitación Pública Local 
2024/462 resp'ecto al "SERVICIO DE LICENCIAMIENTO DE ANTIVIRUS, CONECTIVIDAD, 
TRONCALES Y ASIMÉTRICOS, MANTENIMIENTO Y PROYECCIÓN DE VIDEO MAPPING" 
en este caso consultarles miembros de! comité si tienen alguna duda respecto a la aprobación de 
estas bases o podemos proceder con su aprobación, bien no habiendo dudas de nuestros 
miembros del comité, con�ultarle Testigo social Honorífico si tiene la pretensión de participar en 
este proceso o si abstiéne ·de su participación. --------. ------- - - - ---- - -- - - ---------

Testigo Social Honorífico: Me abstengo de mi participación.--------------------------

Pres!dente suplente del Com_ité; Bien le agradezco mucho Testigo Social, una vez que nuestro 
Testigo Socia! se ha pronunciado' respecto a la no participación en este proceso se somete a 
consideración de los miembros del comité aprobación de las bases de la Licitación Pública Local 
2024/462 licenciada Anna por favor so!icita1ie le pidas a los miembros del comité el sentido de su 
voto.---- - ------- - - � ----· -- - ---- - - - - - - - -- - - ---------------- - -------------

Lic. Brenda Araceli Salazar Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de 
Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor.------------
-----------------------------------------------------------------------. . 
Lic. Alejandro Rafael Peña rv1arroquin. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería del Gobierno del Municip.io de Guadalajara.A favor.---------------- - ---------

C. Ándrea Sharmila Oropeza Reyes. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la
Coordinación General de Desarrollo Económico de! Gobierno del Municipio de Guadalajara. A
favor. ---------------- - ----·a:. - - - --- •• - - --- - - -- - ------- - --- - •• --------------

Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno d_el Municipio de Guadalajara . .A. favor. ------------------

Lic. Luis Galindo Cruz. \/ocal con voz y voto, Representante Suplent • del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. ------------- - ----------- ---

Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal co . v I oto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occide te. A favor. ---------------
------------------- - -- - --------------- - ------ - - - ------
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Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. --------------------
----------------------------------------------------------------------
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara. A favor.---------
-----------------------------------------------------------------------
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
--------------------------- --------------------- ----------------------
Presidente Suplente del Comité: Muchas gracias, una vez que han sido aprobadas por 
unanimidad las bases presentadas en el punto 4.1 O cuatro punto diez del orden del día, 
pasamos a asuntos varios ¿Algún terna por tratar miembros del comité?.------------------
-----------------------------------------------------------------------
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: Yo tengo una inquietud si continuaremos agrupando por partidas aun cuando se 
refiere a diferentes direcciones y ··apenas que pudieran considerarse candiversos, entiendo que 
de esta manera estaríamos asegurando mayor participación y menos cancelaciones en los 
procesos, pero nos llegan a dar algunas dificultades para poder estarlas separando entendiendo 
el sentido de esta orientación. -_.:_ - - ---------- .. ---------------- - ---------------
-----------------------------------------------------------------------
Presidente Suplente del Comité: Yo lo que creo es que si por un tema de procesos mi querido 
Octavio, seguiremos con la consolidación. lo que podemos hacer en atención a tu observación 
es convocar a una mesa de trabajo extra oficial en donde establezcamos tal vez el criterio para el 
agrupamiento o mejor dicho para la consolidación de procesos con la intención de que ustedes 
también tengan la certidumbre de cual será 1=1 la metodología que utilizaremos para consolidar un 
requerimiento con otro aún cuan.do se trate de áreas diversas si te parece bien.-- - ----------
------------------------1..----------------------------------------------
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: Lo veo conveniente para facilitar y transp�rentar.------- - ------- - - - -------

.. , - - ---------------------- - -. ---------------· - -----------------------------
Presidente Suplente del Comité: Nos quedarnos con ese compromiso le solicitó a la Secretaría 
Técnica que le de seguimiento con nuestra Directora de Adquisiciones para que también 
tengamos una mesa de trabajo en cuanto antes para establecer junto con ed los c'riterios 
para seguir con el proceso de cons_olidación siempre en el entendido que uire os con sus 
recomendaciones. ---------------- � - - - -· - - -- - --------------- .:. --------------
_______________________ ... _____ º·------------------------ ----------------
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, S icios y Turismo de 
Guadalajara: Muchas gracias, una_ inquietud más es con relación a la r uisiciones que estamos 
presentando con referencia y esta póliza parte de mi ignorancia porque resentarlas con un peso 
y con referencia de recursos fiscales 2024 dos mil veinticuatro si s n solamente para marcar 
continuidad o sea la causa.----· -- - ------ - - -· - - ------------. -------------------
--------------------------------------------------- -------------------
Presidente Suplente del Comité: Correcto al final digamos que en términos estrictos ese 
documento, es un documento que pudiera considerarse que está de más en el expediente 
porque el documento que acredita que se contará con la suficiencia resupuestal es el oficio de 
viabilidad financiera firmado por el director de finanzas de la tbsorería, este documento 
particularmente un peso tiene la finaiidad de que después nos permita en 2025 dos mil 
veinticinco generar la orden de compra correspondiente el primer día del año, esa es la única 
finalidad de este documento pOr un peso en realidad el documento que acredita que se cuenta 
con suficiencia presupuesta! o que se contará con suficiencia presupuesta! para los compromisos 
que lleguen a generarse es el oficio de viabilidad financiera estando en el ejercicio presupuesta! 
2024 dos mil veinticuatro por ejemplo nosotros si les enviamos la requisición con el monto 
particular de la investigación de mercado e

_sto tiene que ver con que en el ejercicio que estamos\ .11 
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incluso el recurso está cargado ai sistema de manera que el sistema nos permite generar la
requisición con el monto que acredita qué contamos con suficiencia presupuesta! cuando se trata
de un proceso licitatorio que nosotros por un tema de planeacion estamos llevando a cabo en
2024 dos mil veinticuatro para que en 2025 dos mi! veinticinco tengamos el servicio contratado 
desde el primer día, dado qpe el recurso de! ejercicio 2025 dos mil veinticinco aún no esta
cargado en el sistema nos vemos en la necesidad de generar un antecedentes de requisición
simbólica y garantizamos la suficiencia presupuesta! con el oficio de viabilidad financiera. Esta
requisición 2024 dos mil veinticuat(o será la que después tendrá los recursos 2025 dos mil 
veinticinco impactados en consiliencia, digo es un tema muy técnico la verdad es que tiene que 
ver con el funcionamiento del sistema, de nuestro sistema administrativo. - - - - - - - - - - - - - - - - -

Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de
Guadalajara: Gracias y un último punto si son tan amablBs .de considerar aunque no lo crean
revisamos cada una dé las _hojas que suben a la carpeta, 'yo particular�ente, es complicado
estarse inclinando, volteando éornputadora haciendo un esfuerzo para alcanzar a leer unos que
tienen un formato muy pequeño, algunos que están horizontales otros que están de cabeza y
tenemos que hacer un doble esfuerzo para !a revisión, entiendo que tienen un valor para
agrupamiento y respaldo, pero la verdad es que no tienen ia facilidad de estar revisando los
documentos que están cargando en la carpeta si lo hacen de una manera automática tendrán
que programar de una manera diferente por favor no se si tenga que ver con el tamaño de los
archivos que se van integrando pero disculpen que lo presente en términos personales pero
termine con dolor de cabeza de estar volteando la computadora al ahora de estar revisando.- - - -

Presidente Suplente del Comité: Nos quedamos con esta tarea de generar las condiciones de
escaneo para facilitar la revisión de los documentos Octavio. Bien, ¿algún otro tema por tratar
miembros del comité?, bien, no habiendo más asut2tos por tratar pasamos a la lectura de
acuerdos. El primer acuerdo es la aprobación por unanimidad del orden del día, el segundo
acuerdo es la. aprobación por unanimidad del acta de la sesión anterior inmediata, el tercer
acuerdo es la aprobación por unanimidad de las bases presentadas en el punto 4.8 cuatro punto
ocho del orden de! día, nuestro cuarto acuerdo es la aprobación por unanimidad de las bases
presentadas en el punto 4.9 cuatro_ punto nueve del orden del día e ,.,,.., • ......,... por cierto señaló que
tendremos la participación de nuestro Testigo Social Honorífico y n stro q into y último acuerdo
es la aprobación por unanimidad de las bases presentadas en punto .1 O cuatro punto diez
del orden del día, no habiendo más asuntos por tratar ni acuer p er declaró la clausura del
comite gracias miembros por ac.ompañarnos, buen día a todo . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -�- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

\< 

Mic<iás Regules. 63, Flant:i Alta da ,V,ercado ,'-/;exicaltzingo. 
Barrio de ,'v\exicaltzingo, 44100, Guadalajara, Jal.
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' . 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ANEXO 1- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - LECTURA DE ACUERDOS Y COMISIONES - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Acuerdo 01/12-E/2024.- Se aprueba por unanimidad el orden del día, y así mismo se autoriza
por el Presidente Suplente del Comité, de conformidad con las facultades que le confiere el 

J artículo 30 numeral 1, fracción II de la Ley de Compras Gubernamentales, Enajenaciones y 
Contratación de Servicios del estado de Jalisco y sus Municipios. ---------------- - ---- - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Acuerdo 02/12-E/2024.- Se aprueba por unanimidad el acta de la Segunda Sesión Ordinaria
del Comité de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de 
Guadalajara, de fecha 13 diciembre de 2024, y así mismo se autoriza por el Presidente Suplente 
del Comité y por la Secretaria Técnica, de conformidad con las facultades que les confiere el 
artículo 30 numeral 1,, fracción IV de la Ley de Compras Gubernamentales, Enajenaciones y 
Contratación de Servicios del estado de Jalisco y sus Municipios. ------- - ------ - --------
---------------------------------.--------------------------------------
Acuerdo 03/12-E/2024.- Se aprueban por unanimidad las bases de la Licitación Pública 
Nacional 2024/024 "ADQUISICIÓN DE MEDICAMENTOS PARA LAS UNIDADES MÉDICAS
DE LA DIRECCIÓN DE SERVICIOS MÉDICOS MUNICIPALES DE GUADALAJARA", de 
conformidad con el artículo 24, numeral 1, f�acción XI de la Ley de Compras Gubernamentales, 
Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado de Jalisco y sus Municipios.-----------
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Acuerdo 04/12-E/2024.- Se aprueban por unanimidad las bases de la Licitación Pública Local
2024/461 "CONTRATACIÓN DE PÓLIZAS DE TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN PARA
LA DIRECCIÓN DE INNOVACIÓN GUBERNAMENTAL", de conformidad con el artículo 24,
numeral 1, fracción XI de la Ley de Compras Gubernamentales, Enajenaciones y Contratación 
de Servicios del Estado de Jalisco y sus Municipios. --- - --------------- - ----- - -- - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ·· - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Acuerdo 05/12-E/2024.- Se aprueban por unanimidad las bases de la Licitación Pública Local
2024/462 "SERVICIO DE LICENCIAMIENTO DE ANTIVIRUS, CONECTIVIDAD, TRONCALES
Y ASIMÉTRICOS, MANTENIMIENTO Y PROYECCIÓN DE VIDEO MAPPING", de conformidad
con el artículo 24, numeral 1, fracción XI de la Ley de Compras Gubernamentales, 
Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado de Jalisco y sus Municipios. ------ - ---
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Lic. Anna K en r..ez-Gtrévas 
Secretaría Técnica Suplente de! Comité de 

Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos 
y Contratación de Servicios de Guadalajara. 

Lic. Brenda Araceli Salazar Cruz 
Vocal con voz y voto, Representante Suplente de 

Administración e Innovación del Gobierno del 
Municipio de Guadalajara. 

), Lic. Al ia Lieertad Flores Barrera 
Vocal con voz y voto, Representante Suplente de 
la Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio 

de Guadalajara. 

Lic. Al 
Vocal con 
de la Tesore 

ua alaJara. 

quin 
uplente 
ipio de 

eza Reyes 
Vocal con voz y voto, Representante Suplente 

de la Coordinac·, lo 
Económico del e 

raham Ocho Lazcano 
v y voto, Represen nte Suplente de la 

r • ación General de Ges ·ón Integral de la 
d del Gobierno del Municip o de Guadalajara. 

Líe - � Lic. Silvia cqueline Martm el ampo Partida 
Vocal5-0 y voto, Representant S1 e Vocal co voz y voto, Representante Suplente del 

deJ¼G.ASBjo de Cámaras lndustriale e Jalis o. Consejo Mexicano de Comercio Exterior de 

Ni colas Regules 63, A.zmta Alta del. ;v\ercado ;v\exic.altzingo, 

Barrio de Mexicaltzingo, 44100, Guadalajara, Jal. 
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c. Octav1 úñiga Garibay •
Vocal con voz y voto, Representante Suplente de 

la Cámara Nacional de Comercio, Servicios· y 
Turismo de Guadalajara. 

Uc. Alfonso Rosales Gómez
Invitada permanente con voz, Representante 

Suplente de la Contraloría Ciudadana del Municipio 
de Guadalajara. 

-

lng. Luis ·-ua • am eros Othón
Con Voz, Testigo Social Honorífico en el C 1,q_ité de 
Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendami n - ;::, y 

Contratación de Servicios de Guadalaj a. 

ejandrn D<il íngue.z Díaz
Invitado Permanente, Titular ele!, �rea de Enlace 

Jurídico y Transparencia de la Dirección de 
Adquisiciones del Gobierno.del Municipio de 

(.3uadaiajar,i. 

Mtro. Francisco Javier Ulloa Sanchez
Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 

Sindicatura Municipal de Guadalajara. 
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